



Le Conseil des EPF ainsi que les institutions du Domaine des EPF affirment leur solidarité avec l'Ukraine

1 mars 2022 | ETH-Rat

Catégories: Organisation et personnel

Le Conseil des EPF ainsi que les six institutions du Domaine des EPF* affirment leur solidarité totale avec les hautes écoles d'Ukraine et se joignent à la déclaration du Conseil fédéral qui condamne fermement l'invasion militaire de la Russie.

L'évolution de cette guerre aura de graves conséquences pour les hautes écoles ukrainiennes ainsi que pour leurs chercheuses et chercheurs, étudiantes et étudiants. C'est pourquoi le Conseil des EPF ainsi que les institutions du Domaine des EPF feront tout ce qui est en leur pouvoir pour aider et accueillir leurs consœurs et confrères ukrainiens.

Le Conseil des EPF et les institutions du Domaine des EPF souhaitent également attirer l'attention sur les appels et déclarations des associations et institutions partenaires suivantes :

- Swissuniversities
- European University Association (EUA)
- France Universités
- The Guild
- Hochschulrektorenkonferenz (HRK)

**Le Domaine des EPF est constitué des deux écoles polytechniques fédérales ETH Zurich et EPFL ainsi que des quatre établissements de recherche PSI, Empa, WSL et Eawag.*

Photo de couverture: Eawag

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/le-conseil-des-epf-ainsi-que-les-institutions-du-domaine-des-epf-affirment-leur-solidarite-avec-lukraine>